



Ya hemos terminado los **dos** programas + familia que se han realizado en el colegio en colaboración con la Comunidad de Madrid y desde la Asociación queremos agradeceros vuestra participación en esta actividad publicando algunas de vuestras opiniones sobre los talleres.



“Es muy interesante”

“Aprendes mucho para educara a tus hijos”

“Merece la pena por nuestros hijos”

“Interesante para afrontar la educación”

“Por mucho que creas saber, siempre aprendes algo”

“Enriquecedor”

“Me ha enseñado a conocerme mas a mi misma”

“Te enseña a aprender de tus hijos”

“Aprendes pautas para ayudar a tus hijos a evitar el consumo y mejorar la comunicación”

“Muy útil para la vida familiar”

“Muy positivo. Ofrece recursos para las situaciones que surgen habitualmente y previene de alguna manera situaciones de riesgo”